

## DOÑINOS DE SALAMANCA

# La reforma de las piscinas costará 448.000 euros y se hará en dos fases

Ciudadanos aprobó anoche, con el voto de calidad del alcalde, el pliego de condiciones del primer desglosado ■ El PSOE se opuso alegando que sería mejor 'hacerlas nuevas'

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca aprobó ayer gracias al voto de calidad del alcalde el pliego de condiciones para la adjudicación del primer desglosado de las obras de reforma y renovación de las piscinas. Un proyecto que supondrá un coste de 332.616 euros, para los que el Consistorio ya tiene la financiación necesaria procedente de la mayor parte de la modificación presupuestaria.

En este sentido, el equipo de Gobierno considera "prioritaria esta obra para modernizar las instalaciones y adaptarlas a las necesidades actuales", porque tienen más de veinte años y presentan un deterioro por el paso del tiempo y el uso continuo de los vecinos cada temporada.

Una actuación que comenzará tras la adjudicación y el cierre de la temporada de baño de verano y que incluirá la ampliación de uno de los dos vasos actuales y la construcción de uno nuevo y la automatización y el cambio de depuradora y nuevo césped. Mientras que el segundo desglosado, de 116.000 euros incluirá la separación de la zona de baño y duchas del bar, que se transformará en cafetería independiente, pero es una actuación "menos urgente, aunque si nos da tiempo lo ejecutaremos", afirma el alcalde, Manuel Hernández. Reforma integral que permitirá tener unas piscinas más acordes con la alta demanda por parte de los ciudadanos y con las que esperan resolver todos los problemas y averías que se han dado en estos últimos años para que a partir del próximo verano los vecinos disfruten de un recinto moderno. El primer edil insiste: "El objetivo es



La Corporación municipal de Doñinos de Salamanca durante el pleno ordinario celebrado ayer. | EÑE

## OTROS PUNTOS

### Las actividades culturales, por urgencia

El equipo de Gobierno incluyó como punto urgente en el orden del día del pleno la aprobación del pliego de condiciones para sacar a adjudicación las actividades culturales del nuevo curso. Un trámite necesario al superar la cantidad los 15.000 euros y que se aprobó por urgencia por falta de tiempo, ya que si no daría tiempo a iniciar las clases el próximo 1 de octubre. Fue aprobado con el voto de calidad del alcalde.

### Nueva bolsa de empleo

De la misma manera, la mayoría del pleno aprobó las bases para la formación de la bolsa de empleo para la contratación de personal municipal, en este caso de monitores de ocio y tiempo libre, con el objetivo de fomentar la creación de empleo entre los desempleados locales. Fue aprobada por unanimidad tras aceptarse la propuesta del PSOE para incorporar la normativa básica exigida por la Junta en materia de juventud.

dejarlo adjudicado a finales de mes cuenta con un plazo de ejecución de ocho meses para que empiecen los trabajos en octubre y hemos incluido como mejora la reducción de la obra 45 días".

Por su parte, el PSOE se opuso porque "creemos que no es el adecuado ni la manera de hacerlo en el actual recinto. Además, se hace tarde y con los trámites administrativos que conlleva el procedimiento se va a noviembre, cuando empieza el tiempo en el que no se pueden hacer obras por la adversa climatología", afirma la portavoz socialista, Carmen García.

## CABRERIZOS

### Abierta la matriculación de la Escuela de Música hasta el día 21

La Escuela Municipal de Música de Cabrerizos ya tiene la programación del curso preparada para iniciar las clases el próximo día 1 de octubre en horario de tarde, de 16:00 a 22:00 horas. Un proyecto pedagógico y educativo para fomentar la formación musical e instrumental de niños, jóvenes y adultos, que podrán iniciarse o perfeccionar en el aprendizaje de una docena de actividades e instrumentos. Los interesados pueden matricularse hasta el día 21. | EÑE

## ALDEATEJADA

### La reserva de trajes para las 'Visperas Nupciales' finaliza el viernes

Los vecinos de la localidad de Aldeatejada interesados en reservar trajes para la celebración de las 'Visperas Nupciales' de la fiesta renacentista que se recreará en la localidad los próximos días 6 y 7 de octubre, deberán pasar por el Centro de Día a formalizar su solicitud antes del viernes 7. A partir de la próxima semana comenzarán las pruebas de los trajes, arreglos y puesta a punto de todos los elementos necesarios para la fiesta. | EÑE

## CASTELLANOS

### El Consistorio incorpora dos trabajadores a las tareas municipales

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha contratado a dos personas con discapacidad a través de la subvención concedida por el EcyL para los próximos meses. El objetivo que se pretende lograr con estas contrataciones es contribuir a mejorar la integración de estas personas, mediante el desempeño de funciones y distintas tareas en los servicios públicos para conseguir mejorar la calidad de vida de los vecinos en el municipio. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio insta al Gobierno a retomar el proyecto del nuevo cuartel de la Guardia Civil

Mantiene la cesión de la parcela municipal junto a la autovía A-50

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta mantiene la cesión de la parcela municipal destinada para la construcción del cuartel de la Guardia Civil e insta al Ministerio del Interior a que dé los pasos necesarios para poner en marcha este proyecto que permitirá dotar de unas instalaciones amplias y acordes al servicio que realizan los agentes que cubren el área metropolitana

y parte de la provincia.

El alcalde, David Mingo, se mostró ayer muy reivindicativo: "El Ayuntamiento hizo en su momento lo que tenía que hacer, que era ceder una parcela de terreno de propiedad municipal al Ministerio del Interior y ahora la pelota está en el tejado del Gobierno de España". El regidor tuvo palabras críticas para el principal partido de la oposición: "En algún mo-

mento, el PSOE se apuntó ese tanto de algo que había hecho el equipo de Gobierno del PP, puesto que el expediente de cesión se inició en 2009 cuando ya gobernaba en Santa Marta el PP, de modo que es ahora a ellos a los que les toca demostrar la coherencia de sus reivindicaciones cuando estaban en la oposición dando los siguientes pasos para hacer realidad la construcción de este cuartel".



La parcela municipal cedida por el Consistorio está junto a la autovía. | EÑE